

Kinder- und Jugendbeteiligung

Innovationsraum – 20. Reichenauer Tage zur Bürgergesellschaft 2023 (www.reichenauer-tage.de)



Bildrechte: Adobe Stock

Kinder- und Jugendbeteiligung: nicht nur eine Investition in die Zukunft der Gesellschaft ?!

Die Beteiligung und Einbindung junger Menschen kostet. Zumindest Zeit, Energie und meist auch etwas Geld. Jenseits der rechtlich klaren Aufgabe Junge Menschen in Entscheidungsprozessen einzubinden, taucht oft in politischen Prozessen die Frage nach dem Nutzen der Beteiligung auf.

Der Nachmittag bietet die Chance den Nutzen von Beteiligungsprozesse für und mit Jungen Menschen zu entdecken, dabei unterschiedliche Perspektiven einzubeziehen und den konkreten Mehrwert für die Bürgergesellschaft in den Blick zu nehmen, der sich durch die Mitwirkung junger Bürgerinnen und Bürger ergibt.

Weitere Informationen unter

Viele Informationen und Links zur Beteiligung Junger Menschen finden sie auf der Homepage der Servicestelle Kinder- und Jugendbeteiligung BW:

<https://kinder-jugendbeteiligung-bw.de/>

Ihre Gastgeber



Mirjam Brose
Fachreferentin für Kinder- und Jugendbeteiligung
Servicestelle Kinder- und Jugendbeteiligung Baden-Württemberg
Landesvereinigung Kulturelle Jugendbildung Baden-Württemberg
Rosenbergstr. 50 | 70176 Stuttgart
E-Mail: brose@kinder-jugendbeteiligung-bw.de

Gefördert durch das Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration Baden-Württemberg. Finanziert aus Landesmitteln, die der Landtag Baden-Württemberg beschlossen hat.